

A1.25.1 Dialogue: Environnement stressant au travail

A1.25.1 Stressful environment at work

🔊 <https://app.colanguage.com/french/dialogues/environnement-stressant-au-travail>

Depuis quelques jours, Charlotte est nerveuse à l'idée d'aller travailler et décide d'en parler avec Jules.

Jules: La présentation sur l'entreprise que Monsieur Martin t'a demandée pour aujourd'hui, elle est prête ?

Charlotte: Non... J'ai un peu peur de lui ! Il m'a dit que si je ne la lui présente pas ce soir, je serai virée.

Jules: Je comprends. En ce moment, il est très fâché, je ne sais pas pourquoi.

Charlotte: Il y a des jours où il est content et il sourit, mais d'autres fois, il crie beaucoup.

Jules: Oui, c'est vrai. En plus, il nous donne des délais vraiment courts. Je suis très fatiguée, je ne dors pas bien.

Charlotte: J'en parle souvent avec Anaïs, elle est aussi nerveuse quand elle le voit.

Jules: Peut-être que nous devrions lui dire ce que nous ressentons ?

Charlotte: J'ai trop peur de lui. Il peut se fâcher encore plus si ce n'est pas un bon jour.

Jules: Oui, mais on ne peut pas continuer comme ça. Ce n'est pas normal d'être malheureux au travail.

Charlotte: C'est vrai... Surtout que j'aime beaucoup ce travail, je ne veux pas changer.

Jules: Je vais en parler à quelques collègues, et on va lui parler tous ensemble.

Charlotte: Oui, c'est une bonne idée. J'espère qu'il ne va pas mal le prendre.

For a few days, Charlotte has been nervous about going to work and decides to talk about it with Jules.

Jules: The presentation about the company that Mr. Martin asked you for today, is it ready?

Charlotte: No... I'm a bit afraid of him! He told me that if I don't present it to him tonight, I will be fired.

Jules: I understand. Right now, he is very angry, I don't know why.

Charlotte: There are days when he is happy and smiles, but other times, he yells a lot.

Jules: Yes, it's true. Besides, he gives us really short deadlines. I'm very tired, I don't sleep well.

Charlotte: I often talk about it with Anaïs, she is also nervous when she sees him.

Jules: Maybe we should tell him how we feel?

Charlotte: I'm too afraid of him. He might get even more angry if it's not a good day.

Jules: Yes, but we can't continue like this. It's not normal to be unhappy at work.

Charlotte: That's true... Especially since I really like this job, I don't want to change.

Jules: *I will talk to some colleagues, and we will talk to him all together.*

Charlotte: *Yes, that's a good idea. I hope he won't take it badly.*

A1.25.1 Environnement stressant au travail

A1.25.1 Stressful work environment

<https://app.colanguage.com/french/dialogues/environnement-stressant-au-travail>



Exercice 1:

Questions de discussion

Instruction: Discutez des questions après avoir écouté l'audio ou lu le texte.

1. Que pense Charlotte de Monsieur Martin ?

.....

2. Pourquoi Jules est fatigué ?

.....

3. Quelle décision ont-ils prise pour régler le problème ?

.....

4. Quelle émotions ressens tu au travail ?

.....

5. Quelle est la dernière émotions que tu as ressenti ?

.....

